
Pièces 4 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 84076429

Prix 985 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes,  à  5  minutes  du  centre-ville  et  10  minutes  des  plages,  au  calme  et  dans

une résidence de standing au coeur d'un parc paysager, appartement toit terrasse

neuf  de  type  T4  de  95m2  situé  au  4ème  et  dernier  étage  avec  ascenseur.Il  est

composé  d'un  hall  d'entrée,  un  séjour/cuisine  en  angle  de  45m2  avec  vue  mer

donnant sur une grande terrasse exposée sud de 83m2 aménagée d'un jacuzzi, 3

chambres avec terrasses, dont 1 chambre en suite avec salle de bain et wc, 1 salle

de  douche,  1  wc  séparé.Climatisation  réversible  gainable.  Cuisine  à

aménager.Garage en plus du prix. Appartement disponible.

Antibes,  5  minutes  from  downtown  and  10  minutes  from  the  beaches,  on  the

heights of a quiet luxury residence in the heart of a landscaped park, new 95m2 3

bedrooms  roof  terrace  apartment  on  the  4th  and  last  floor  with  elevator.It

comprises  an  entrance  hall,  a  45m2  corner  living  room  opening  onto  a  83m2

south-facing terrace with unobstructed sea views and jacuzzi, open-plan kitchen, 3

bedrooms with terraces, including 1 en suite bedroom with bathroom and toilet, 1

shower  room,  1  separate  toilet.Basement  garages  available.  Apartment  available

now.

BEL AZUR

150 Chemin Moun Pantai - 06530 CABRIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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